

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES
(The Trades Publishing Co.)

42, Place Jacques-Cartier, - MONTREAL
TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.00 PAR AN.
CANADA ET ETATS-UNIS - 2.00
UNION POSTALE - - Frs 20.00

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements.

Adresses toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

CA ET LA

Malgré une augmentation sensible dans la production du cuivre pendant les six premiers mois de l'année, les stocks visibles dans le monde entier, ont été réduits de 12,000,000 livres. Tout semble indiquer que l'industrie du cuivre entre dans une période de grande activité.

Les stocks de fromage sur les principaux marchés anglais étaient comme suit au 31 juillet:

	1908 (boîtes)	1909 (boîtes)
Liverpool	45,918	25,568
Londres	151,000	133,000
Bristol	39,000	57,000
	<u>235,918</u>	<u>215,568</u>

Un fait qui se présente rarement sur le marché de Liverpool, c'est l'absence de recettes de beurre pendant toute une semaine. C'est ce qui est arrivé pendant la semaine terminée le 6 août. Il est vrai qu'au 31 juillet, les stocks de beurre y étaient de 7,828 cwts, contre 2,319 cwts au 30 juin.

La consommation du café par tête aux Etats-Unis, pendant l'année terminée le 30 juin 1909, a été de 12 livres environ sur une population estimée à 80,000,000 d'âmes.

Celle du thé en 1907 avait été de 1.07 livres par habitant à un prix moyen de 17c. la livre.

La consommation moyenne du sucre aux Etats-Unis pendant l'année dernière a été de 81.17 livres par tête représentant une consommation moyenne de 405 livres pour une famille de cinq personnes, ce qui, au prix moyen de 5¼c., représente une dépense de \$21.30 par an.

Tous les cafés verts s'améliorent avec l'âge, quelle que soit leur provenance.

Au Brésil d'où proviennent les deux-tiers au moins des cafés qui se consomment dans le monde entier, les vrais gourmets conservent leur café pendant six, sept ans et même davantage avant de le griller pour leur consommation.

Quand vous avez trouvé une bonne idée, une phrase frappante ou un mot saisissant qui puisse entrer dans votre annonce, faites-en usage de suite. Si vous attendez une semaine ou un mois, pour vous en servir, la même idée, la même phrase, le même mot peut se présenter à l'esprit d'un concurrent qui l'utilisera promptement. Prenez juste le temps de bien mûrir les bonnes idées qui vous surviennent et mettez-les de suite à exécution.

Le Professeur Myer E. Jaffa, chef du Laboratoire des Produits Alimentaires à l'Université de Californie, fait des expériences avec du son dans le but d'en faire un succédané du café. Le professeur déclare que le son contient à peu près tous les éléments utiles du café et qu'il n'en a pas les éléments nuisibles.

Un intéressant article d'un journal du Japon, le Keizai Jasslu, indique que les exportations du thé Japonais déclinent et que les plantations au Japon sont en moins grand nombre qu'il y a quelques années. Dans les dix dernières années, la superficie des plantations de thé a diminué d'environ 10,000 chō, soit de 24,500 acres. Depuis 1903, année de la plus forte exportation, le commerce de thé a graduellement décliné et il n'y a pas apparence qu'il se relèvera à l'ancien niveau.

Une consignation de maté-thé du Paraguay—a été faite récemment à Londres. Le maté qui se consomme dans les

provinces du Sud du Brésil, dans la République Argentine, le Paraguay, l'Uruguay, le Chili, le Pérou et la Bolivie provient de l'Ilex Paraguayensis, un arbre qui atteint une hauteur d'environ trente pieds. La feuille de l'arbre pilonnée et séchée donne en infusion, un thé savoureux et aromatique, qu'on dit très nourrissant. Plusieurs tentatives faites pour introduire le maté sur les marchés européens, comme succédané du thé, sont restées infructueuses, malgré son bas prix.

Une dépêche de Paris adressée à Londres, déclare que des messages adressés par la télégraphie sans fil, sont reçus de New-York et interceptés presque chaque jour par la station militaire de la tour Eiffel et qu'occasionnellement des radio-télégrammes sont également reçus du Canada, ce qui, croit-on, est, au point de vue de la distance, un record en matière de télégraphie sans fil.

Les nouvelles de Stockholm sont plus rassurantes. Le travail reprend peu à peu ainsi que le trafic. Les employés des chemins de fer ont refusé à une forte majorité de se joindre aux grévistes. Le gouvernement prépare une nouvelle loi sur le travail, qui sera soumise au Parlement à sa prochaine session.

Dimanche prochain, commencera à Reims (France), la semaine de concours entre aviateurs; 28 concurrents entreront en lutte et se partageront \$40,000 de prix ainsi que de magnifiques trophées.

Plus de 1,500 hommes ont quitté Ottawa, la semaine dernière, pour se rendre sur les chantiers. Jusqu'au 15 septembre, les agents des fortes compagnies du commerce de bois, en recruteront un grand nombre, car nombreux sont ceux qui pré-